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每年無 電視都會推出台慶節目，吸引香港觀眾，成

為了城中的盛事。但是，今年卻出現了被一股政治勢力

狙擊的局面。香港電視的鮑偉聰在《蘋果日報》發表文

章，透露了要利用大學生滲透入無 電視當「無間道」

的計劃，準備裡應外合，改變無 電視的節目，搞垮無

電視。所以，最近無 電視出現了不少「無間道」情

節，例如日本動畫《進擊的巨人》配上的宣傳片讀白：

「我 渴望自由，但係唔敢抗爭，口口聲聲探尋公義，

但又自甘墮落，將來，注定失去更多！」緊接 ，《蘋

果日報》發表社論，對無 電視進行了潑婦罵街一樣的

攻擊，然後呼籲全香港熄機抵制無 電視台，還刊登了

造謠的新聞，說由於熄機宣傳攻勢，廣告大戶已經抽起

了廣告云云。

製造白色恐怖意圖恐嚇無

黎智英還發動了網上的激進青年，揚言要衝擊無 電

視台台慶的廣告商，製造白色恐怖。最離譜的是，黎智

英居然利用了《蘋果日報》旗下的「動新聞」對無 電

視的台慶節目發動襲擊，謾罵說「無 46週年台慶，來

來去去都是唱歌跳舞又過一晚，不想悶出個鳥來，今晚

7:30至9:00，尖沙嘴五支旗桿約定你，『動新聞』隆重

呈獻《萬千熄機話台慶》」，然後通過準備好的臨記公開

對無 電視進行攻擊誹謗，組織激進青年圍剿電視台。

更惡劣的行動是，用旅遊巴士運載激進青年到將軍澳電

視城，上演了「破地獄」的鬧劇，恐嚇無 電視和藝

人，要將他們送入地獄陰司。黎智英倣傚了美國上世紀

五十年代的麥卡錫主義，要控制電視台，控制藝人，任

何人不跟他走，不反對特區政府，不跟 他鬧事，則順

我者生，逆我者亡。「破地獄」的鬧劇，就是最具體的

恐嚇。

有人說，香港的電視台可以自由競爭，無限量發牌是

一件好事。但是，許多香港市民卻沒有想像到會發展成

為羶腥色的結果。黎智英到台灣發展傳媒和電視台業

務，已經弄得台灣新聞媒體變為羶腥色，族群嚴重分

裂。黎智英是有外國背景的黑心商人，背後有一條大水

喉，他已經通過捐款，控制了反對派政黨，翻手為雲覆

手為雨。他經營的《蘋果日報》「動新聞」就有一個野

心勃勃的計劃，要把所有的電視觀眾都搶到手裡，第一

個假想敵就是無 電視。

怎樣吸引無 電視的觀眾，轉變為觀看手機所播放的

頻道節目？利用「台慶節目」的黃金機會，進行騎劫活

動，就是黎智英增加《蘋果日報》「動新聞」的收視率

和廣告客戶的一個部署。這是一個有組織有計劃的政治

陰謀和商業利益融合的商業戰爭，也是狙擊「一國兩制」

的政治動員令。黎智英的抹黑和狙擊無 電視的行動說

明，為了爭奪未來傳媒的廣告市場，黑心商人可以違反

一般人的思維邏輯，以香港市民想像不到的惡毒手段，

去顛覆電視領域的競爭對手，去踩低別人，抬高自己的

收視率。黎智英導演了《蘋果日報》「動新聞」視頻以

粗俗下流的語言為無 電視的台慶「贈興」和「做生

忌」。無 電視這個對手已經擁有龐大的觀眾群，黎智

英僅投入小量的資源，就可以做到全城矚目，可以說是

刀仔鋸大樹，本小利大。

打擊無 分食廣告客戶

這一次狙擊無 電視部署，由「佔領中環」組織的搞

手先行，然後再由《蘋果日報》跟進，既有政治的盤

算，也有爭奪電視台廣告的動機。《蘋果日報》的「動

新聞」並沒有電視台牌照，但是卻有互聯網電視的實

質，近年來，印刷媒體的廣告量不斷下跌，轉到了互聯

網媒體，黎智英和美國的後台老闆，對於互聯網電視台

廣告的肥肉，垂涎欲滴。他對於免費報紙作了錯誤的投

資，急急忙忙結束了《爽報》，改為集中資源發展《蘋果

日報》「動新聞」，怎樣為「動新聞」打廣告？這涉及龐

大的廣告費。滿肚子陰謀詭計的黎智英於是想出了卑鄙

下流的手段，趁 無 電視的台慶節目進行打劫。

這個行動也配合了外國勢力的「佔領中環」的長遠部

署，就是要倣傚中東的「茉莉花革命」，利用手機和互聯

網的群組通訊，組織動員青年群眾，在某個地點集中，然

後再使用群眾暴力，衝擊政府，改朝換代。到現在為止，

「佔領中環」的宣傳動員活動受到了廣大市民的抵制。所

以，黎智英得到了外國老闆的指示，要向電子傳媒領域爭

奪政治高地，要對中立的傳媒進行全面攻擊，摧毀其公信

力，或者製造白色恐怖，或者搶奪其廣告來源，掃清障

礙，讓香港成為「只有一種聲音」的城市，其他的傳媒噤

若寒蟬，以利「佔領中環」明年順利襲擊！

電視發牌是搞亂香港的勢力的一個前哨戰陣地，目的

主要是狙擊和阻撓12月開始的政改討論，並且過渡為爭

取「公民投票」的抗爭，然後又過渡為「佔領中環」的

大規模暴力行動。美國的麥卡錫主義是宣傳領域的綱

領，製造寒蟬效應是具體目標；宣傳動員的手段是手機

和互聯網群組，爭奪的是青年，面向互聯網視頻的觀

眾。香港的電視觀眾，不要對狙擊無 電視的詭計掉以

輕心。

這一次狙擊無 電視部署，由「佔領中環」組織的搞手先行，然後再由《蘋果日報》跟進，

既有政治的盤算，也有爭奪電視台廣告的動機。滿肚子陰謀詭計的黎智英想出了卑鄙下流的手

段，趁 無 電視的台慶，發起了「萬千熄機罵台慶」行動，要向電子傳媒領域爭奪政治高

地，要對中立的傳媒進行全面攻擊，摧毀其公信力，搶奪其廣告來源，讓香港成為「只有一種

聲音」的城市。電視發牌是搞亂香港的勢力的一個前哨戰陣地，目的主要是狙擊和阻撓12月開

始的政改討論，然後過渡為「佔領中環」的大規模暴力行動。香港的電視觀眾，不要對狙擊無

電視的詭計掉以輕心。

狙擊無 電視 黎智英滿腹詭計
徐 庶

日前有市民拖 所飼養的野豬遊西貢，被警察
以虐待動物罪拘捕，案中野豬「Tommy仔」的命
運引起不少市民關注。公民黨毛孟靜見機不可
失，於是出來大肆抽水，批評野豬隊狩捕的行
動。她更去信漁護署要求停止狩獵「溫馴」的野
豬云云。
《禮記．玉藻》篇有言：「君無故不殺牛，大

夫無故不殺羊，士無故不殺犬豕。」在《孟子．

梁惠王上篇》對此進一步闡發：「君子之於禽獸
也，見其生，不忍見其死；聞其聲，不忍食其
肉。是以君子遠庖廚也。」這說明君子不願見到
禽獸被宰殺，聽到其哀號，就不忍食其肉，所以
君子就要遠離廚房，這正是仁心表現。以此觀
之，毛孟靜議員為野豬呼冤，不忍其被捕，批評
狩捕野豬行動，似乎是仁心的表現，大有「古君
子之風」。

但可惜，毛孟靜此舉充其量只是沽名釣譽的偽
君子行為，為了博取名聲而罔顧當地居民安全。
在沙田等區，有人非法飼養野豬，每隻動輒重二
三百磅的野豬不時聯群結隊在街上巡遊，儼如
「野生動物園」。野豬不論平日如何溫馴，但始終
是野性難馴，有極大的攻擊性，在路邊突然發狂
對居民造成嚴重威脅，過去也發生過多次市民遭
野豬襲擊事件。毛孟靜並非住在當地，卻沒有設
身處地的顧及居民安全，大說風涼話，要求漁護
署停止狩捕野豬，漠視居民安危，更反過來指責
盡忠職守的漁護署人員。究竟在她的心中是豬命

寶貴還是人命寶貴？
《孟子》的原文，是指君子既然對禽獸都有不

忍之心，推而廣之應該「以不忍人之心，行不忍
人之政，治天下可運之掌上」，以達致仁政。毛孟
靜對野豬充滿仁心，但對於同文同種的內地同
胞，卻充滿仇恨，將他們當作所有民生問題的
「代罪羔羊」；要將他們如「廢物」般「源頭減
人」；要令家屬團聚夢碎要在香港社會製造撕
裂。有仁心的人會如此對待同胞嗎？毛孟靜愛豬
多於愛人究竟是何道理？

卓偉毛孟靜對野豬的「不忍」何不見於同胞？

民記視察深口岸
促增旅巴停泊點

十大政治人物 港人最熟CY湯家驊：政改應 眼法律
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）新界鄉議
局主席、經民聯立法會議員劉皇發上周在
立法會一小組委員會上提出動議，反對政
府將大浪西灣納入西貢東郊野公園範圍，
並在小組委員會通過，下月4日交由立法會
大會表決。劉皇發昨日在鄉議局會議上表
示，強烈反對政府不作任何補償的情況
下，將私人土地納入郊野公園範圍，批評
政府做法「不公義、不公平」，是變相充公
鄉民私產，「官逼民反」。鄉議局籌備了一
系列支援工作，包括於表決前一連三日以
馬拉松形式在立法會外請願，呼籲廿七鄉
鄉事會協助發動村民，以實際行動展示反
對決心。
特區政府早前向立法會提交《2013年郊

野公園(指定)(綜合)(修訂)令》，建議將大浪
西灣、金山及圓墩的「不包括土地」納入
郊野公園範圍，引起新界鄉紳強烈反彈。
鄉議局昨日舉行執委會會議，劉皇發表
示，政府將西灣納入郊野公園範圍，不僅
違反《基本法》保護私有產權的規定，更
沒有遵守政府先前對新界原居民的承諾，
置原居民的合法權益於不顧。

劉皇發：爭取更多地區議員支持

由於動議須經分組點票，動議雖獲民建
聯、經民聯和自由黨等建制派支持，但預
料在反對派佔多數的地區直選難獲過半數
支持。劉皇發稱，鄉議局會尋求更多地區
直選議員的支持才有望通過動議，他透
露，鄉議局已籌備了一系列支援工作，包
括「20元捐款」、「一人一信」等行動，並
號召村民於下月2日至4日，一連三日以馬
拉松和接力形式在立法會外請願，並進行
「傳統活動」和座談會。

他又稱，香港正走向「公審」的年代，
「人言可畏」，市民未必清楚他們的理據，
故有需要向公眾解釋行動原因和鄉議局立
場，故本星期將於報章刊登聲明及舉行記
者會，以免被人「套罪名」。

張學明：鄉局須「化被動為主動」

被問到行動會否過激，劉稱「是從構建
和諧社會的角度出發」。行政會議成員、鄉
議局副主席張學明則指，鄉議局需「化被
動為主動」，利用「一人一信」運動打「民
意戰」，又稱倘立法會否決有關動議，會提
出司法覆核。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）早前以「個
人名義」提出「排序複選制」的特首普選方案
的公民黨立法會議員湯家驊，在接受一個網台
節目訪問後稱，政務司司長林鄭月娥早前指
出，政改諮詢文件將率先在立法會政制事務委
員會上公布，自己據此推測，政府很大機會會
於下月16日的政制事務委員會上公布。
他又指，目前負責香港政制發展事務的中央

官員，是全國人大常務會副秘書長、基本法委
員會主任李飛，對方是憲法及法律問題專家，
十分重視法制的問題，故在討論政改時，應該
循法律途徑 眼。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）

香港大學民意研究計劃昨日公布
的調查結果顯示，特首梁振英是
本港市民最熟悉的政治人物，其
次為前特首曾蔭權，及新民黨主
席葉劉淑儀。
是次調查於11月4日至7日進

行，1,008名被訪者在沒有提示下
可說出多至10名他們最熟悉的政
治人物，結果發現，最多被訪者
提及的首三位政治人物依次為梁
振英、曾蔭權及葉劉淑儀，提名

比率分別為62%、32%及30%。

董建華林太葉太上榜

至於排名第四位至第七位的為
社民連主席梁國雄、前政務司司
長陳方安生、前特首董建華及立
法會議員黃毓民，提名比率分別
為26%、26%、26%及23%。政務
司司長林鄭月娥、前政務司司長
唐英年及立法會主席曾鈺成則分
別位列第八位至第十位，提名比
率分別佔20%、18%及18%。

民研計劃總監鍾廷耀稱，對比半
年前的調查，是次有8名政治人物
蟬聯「十大」，上次排名第七位及
第八位的民主黨主席劉慧卿，和工
黨主席李卓人分別下跌至第十六位
和十四位而跌出榜外，由葉劉淑儀
和董建華取代，前者由第十一位上
升第八位至第三位，後者從第十四
位上升八位至第六位，相信與近期
政治環境的改變有關。不過，是次
調查只為量度政治人物的知名度，
排名與他們的支持度無關。

目前，平均每天約有10萬人次使用深圳灣口
岸，高峰更高達15萬人次，但口岸範圍只供

跨境及專線旅遊巴駛進讓旅客過關，倘旅客參與內
地旅遊團，要經過馬路及花槽走到關口數百米外，
在路旁供非跨境或非專線旅遊巴停車點候車，然而
該停車點將因應沿江高速公路通車而封閉。
有見及此，全國人大代表、民建聯立法會黨團召

集人葉國謙，全國人大代表、民建聯副主席陳勇
昨日聯同屯門區議會副主席梁健文，區議員陳雲
生、龍瑞卿、程志紅、蘇愛群及元朗區議員郭強
到深圳灣口岸視察，並與深圳市人民政府口岸辦

公室副主任盤美昌、深圳灣海關、西部交通局、
深圳灣管理局等代表會面，促深圳方面盡快提出
解決方法。

葉國謙：老幼路邊候車極危險

葉國謙在視察後返港表示，參與旅行團的市民扶
老攜幼，在馬路旁邊等候旅遊車，又沒有一條正式
的行人通道前往關口，十分危險。他又指出，接連
口岸的廣深沿江高速公路於本月21日通車，屆時附
近道路車流大增，原有臨時旅遊巴停車點會封閉，
故解決旅遊車候車問題刻不容緩。

陳勇：日均10萬人用須增配套

陳勇指出，深圳灣口岸平均每天有10萬人次使
用，反映其分流另外數個口岸的角色，日後使用人
次亦有上升潛力。目前，不少香港市民參加內地短
途團亦選擇了在深圳灣口岸搭乘內地旅遊巴，故有
需要提升口岸的交通配套，如臨時將附近私家車停
車場或空地改劃作旅遊巴停車處，避免星期六、日
等較多旅遊團的日子出現重大混亂，加上日後沿江
高速通車後，倘當局未有能妥善安排新候車點，大
批旅客聚集，勢必令鄰近道路出現人車爭路場面。
民建聯多名屯門及元朗區議員則反映，自深圳灣

口岸開通以後，因鄰近新界西而且車費較低，不少
當區居民參加內地旅行團均會取道該口岸。龍瑞卿
表示，不少當區居民已選擇使用深圳灣口岸，長遠
希望能夠磋商一個解決旅遊車泊位問題。蘇愛群擔
心，未來沿江高速通車有更多長途公交車取道前往
機場，車流大增更為危險。程志紅則呼籲，由於目
前僅能臨時解決候車問題，故旅行社應與團友加強
溝通，避免出現不必要混亂。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）港人參與內地短途旅行團已非新鮮事，自從深圳灣口岸

啟用後，不少屯門及元朗區居民參與內地團時都會選擇該口岸，但口岸設計上不容許非跨

境或非專線旅遊巴駛進，旅客要走到口岸數百米外的臨時停車點。因應廣深沿江高速公路

本月中通車，停車點將封閉，全國人大代表、民建聯立法會議員葉國謙及陳勇，昨日聯同

多名民建聯區議員，到口岸視察，促深圳市政府制訂具體措施，保障旅客安全。葉國謙和

陳勇並將以全國人大代表名義，發信予深圳市政府提出關注。

■劉皇發表示，將發動廿七鄉村民於下月初到立會外請

願。 鄭治祖 攝

■民建聯擔心深圳灣口岸欠缺旅巴停車區，會增加

旅客危險。 民建聯供圖■葉國謙和陳勇將以全國人大代表名義，發信予深圳市政府提出深圳灣口岸旅客安全的關注。鄭治祖 攝


